

Gemeinde Bad Zwischenahn				
EINGANG				
03. Aug. 2012				
RM	I	II	III	

*T.K.g.  
Ue*

*- Kopie II Verb  
- " 3/20/v ed. le*

*10.08.12*



Deutscher Kinderschutzbund  
Kreisverband Ammerland e.V.

Kinderschutzbund Ammerland e.V. • Georgstr. 2 • 26160 Bad Zwischenahn

Georgstraße 2  
26160 Bad Zwischenahn  
Telefon 04403 63143  
Telefax 04403 63144

LzO Bad Zwischenahn  
Kto.-Nr. 041 350 794  
BLZ 280 501 00

An die  
Gemeinde Bad Zwischenahn  
Herrn Bürgermeister Dr. Schilling  
Am Brink

info@kinderschutzbund-ammerland.de  
www.kinderschutzbund-ammerland.de

**26160 Bad Zwischenahn**

Bad Zwischenahn, den 31.7.2012

## Antrag auf Gewährung eines erhöhten Zuschusses im Jahr 2012

Sehr geehrter Herr Dr. Schilling,

der Kinderschutzbund Ammerland e. V. ist in den vergangenen Jahren regelmäßig von der Gemeinde Bad Zwischenahn unterstützt worden. Dafür bedanken wir uns sehr herzlich.

In der nächsten Zeit wird sich der Kinderschutzbund Ammerland räumlich verändern. Bislang betrieb der Kinderschutzbund im Zentrum von Westerstede zwei Kinderhäuser, die an der Poststraße 19 und 20 schräg gegenüber lagen.

Da das Kinderhaus in der Poststraße 19 wegen Eigenbedarf gekündigt worden ist, haben sich dankenswerterweise die Rotarier in Westerstede bereit erklärt, das Nachbarhaus Poststr. 20 zu erwerben, zu renovieren und dem Kinderschutzbund zu vermieten. So können ab Juli 2012 in dem deutlich größeren Haus die Spielkreise, das Familiencafe, das Mütterfrühstück und eine soziale Gruppenarbeit angeboten werden. Außerdem werden in dem neuen Haus unter dem Motto „Hilfen unter einem Dach“ auch die Sozialpädagogische Familienhilfe und die Geschäftsstelle, die sich bislang in Bad Zwischenahn befunden haben, untergebracht. Das schafft kurze Wege und Synergieeffekte für 17 MitarbeiterInnen und ca. 80 Kinder und Jugendliche bzw. Familien.

In Bad Zwischenahn sollen die Gewaltberatungsstelle Wendekreis und die Familienberatung bleiben. Wir streben einen Umzug an in gemeinsame Räumlichkeiten mit der in Bad Zwischenahn niedergelassenen Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin Frauke Ollesch. So könnte ein Beratungs- und Therapiezentrum entstehen für Kinder und ihre Familien in schwierigen Lebenslagen.



Der Kinderschutzbund möchte als Kreisverband den Beratungsstandort Bad Zwischenahn gerne beibehalten, um weiter dezentral zu arbeiten und den KlientInnen aus der Gemeinde kurze Wege zu ermöglichen. Das Beratungsangebot des Wendekreises und der Familienberatung wird insbesondere von Kindern und Familien aus der Gemeinde Bad Zwischenahn stark genutzt, wie Sie der anliegenden Aufstellung entnehmen können.

So sind im Zeitraum Januar 2011 bis Dezember 2011 in der Familienberatung und der Gewaltberatungsstelle Wendekreis 69 Familien bzw. Teilfamilien aus der Gemeinde Bad Zwischenahn – mehrheitlich sehr regelmäßig und über einen Zeitraum von mehreren Monaten – beraten und unterstützt worden.

Außerdem findet seit 3 Jahren in der Hebammenpraxis Herzklopfen der Babytreff statt. Das ist ein Angebot im Rahmen der frühen Hilfen für Mütter mit Kindern im ersten Lebensjahr, das von einer Sozialpädagogin des Kinderschutzbundes und einer Hebamme geleitet wird. Aktionen wie Lehrerfortbildungsveranstaltungen an der BBS und der Hauptschule und die Teilnahme an Präventionsveranstaltungen wie „Respekt“ am Schulzentrum gehören zur alltäglichen Arbeit. Alle Beratungsleistungen und die Präventionsangebote sind für die KlientInnen kostenfrei.

Um den Standort Bad Zwischenahn mit der kompetenten und niedrigschwelligen Fachberatungsstelle zu sichern, benötigt der Kinderschutzbund einen erhöhten Finanzausschuss der Gemeinde Bad Zwischenahn. Hiermit beantrage ich also einen erhöhten Zuschuss in Höhe von 3.500 € - das entspricht ungefähr der Hälfte der zu erwartenden jährlichen Mietkosten.

In der Anlage erhalten Sie unseren aktuellen Tätigkeitsbericht, den Haushaltsplan 2011 und eine Aufstellung der Zuschüsse nach Fallzahlen und Gemeinden. Für weitere Informationen und Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. Ich hoffe auf eine positive Rückmeldung und danke Ihnen im Voraus für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Möllmann  
Geschäftsführerin

